

Des résultats encourageants

Le comité départemental de la Vienne a tenu son assemblée générale samedi dernier en la salle des fêtes de Champagné-Saint-Hilaire

CETTE Assemblée générale annuelle s'est tenue sous la présidence de Jean Charpentier, vice-président de la Ligue, membre de la Fédération Française et responsable de la Coupe de France des clubs entouré des membres du comité, des présidents de commission et d'un représentant de la jeunesse et des sports. Après le mot d'accueil de Olivier Pin, adjoint au maire de Champagné-St-Hilaire et l'allocution du président Charpentier, le procès verbal de l'assemblée générale du 9 décembre 2000 fut approuvé. Ensuite Jean-Pierre Rouchereau, secrétaire général présenta le rapport moral fort détaillé, puis la trésorière générale Liliane Bernard le rapport financier qui reçut le titus des vérificateurs aux comptes et l'approbation de l'assistance fort nombreuse.

Plus de 2500 licenciés

Le comité départemental de pétanque et jeu provençal de la Vienne travaille avec seulement treize membres, c'est peu pour gérer les différentes commissions et les 59 clubs qui représentent 2561 licenciés des catégories jeunes à vétérans. Les présidents des différentes commissions sportives ont présenté leur rapport et les différents résultats par catégorie assez encourageants avec notamment en cadet, la triplette Yohan Colin, Vincent Moissonnier, Gino Tillet Gençay/Chasseneuil élimine en quart de finale la

coupe de France à Bordeaux (33) puis en seniors vétérans la triplette Jean-Pierre Rouchereau, Marcel Bouillaud, Maurice Savin, Chauvigny élimine en quart de finale de coupe de France à Lure (70). D'autres équipes ont montré leur savoir-faire en accédant aux 16^e ou 32^e de coupe de France ce qui est un très beau résultat lorsque l'on connaît les « pointures » qui y participent. Chez les féminines, bon résultat de la doublette Christelle Brunet, Angélique Georget, Bonnes éliminées en 1/16e de finale coupe de France à Soustons (40). Le nombre d'équipes féminines étant en hausse, le nombre de concours féminin sera augmenté pour 2002 avec un classement après décompte de points obtenus en participant aux concours et championnat de la Vienne, uniquement pour récompenser les dix premières classées. Le panachage reste autorisé pour les concours féminins en 2002. A noter, la journée de la femme aura lieu à Bonnes le 25 août 2002, concours en 4 parties, engagement gratuit, une joueuse licenciée et une non licenciée par équipe.

Problèmes d'arbitres...

En ce qui concerne la discipline toujours quelques petits problèmes et pour l'arbitrage sur 33 arbitres engagés, 22 seulement ont honoré leur contrat. Pour 2002, des amendes sont prévues pour tous les clubs qui ne seront pas en règle avec l'arbitrage,

ge, un arbitre par club. Le super challenge de la coupe départementale offert par le comité de la Vienne, en accord avec J.S. Diffusion a été remporté pour la 1^{re} année par le club de Chasseneuil-du-Poitou 2002, apporte quelques nouveautés. Lors de l'organisation d'un concours, le mieux doté, il sera organisé obligatoirement sur concours minimes, cadets et féminins. Le championnat de la Vienne sera organisé en éliminatoire secteur sud et secteur nord le samedi, suivi de la reprise du

championnat de la Vienne en poule sur terrain neutre le dimanche.

Le bureau

Le bureau élu pour deux ans l'an passé est composé comme suit : président : Jean Charpentier ; vice-présidents : Denis Brunet, François Ribardière ; secrétaire général : Jean-Pierre Rouchereau ; secrétaire adjoint : Jean-Jacques Foussard ; trésorier général : Liliane Bernard ; trésorier adjoint : Alain Bourreau ; membres : Valérie Baillargeaux, Pa-

trick Blotière, Pierre Clair, Jackie Guignard, Jean-Pierre Jardinier, Jean-Marie Simon. Site internet : WEB. www.multimania.com/Vienne-pétanque.

Quelques dates à retenir : 29 décembre 14 h Montmorillon, concours minimes cadets organisé par le comité de la Vienne ouvert aux licenciés et non licenciés. Du 11 au 13 janvier 2002 congrès national à Nantes (44), 9 février 2002 congrès départemental à Dissay.



Les travaux étaient suivis par une bonne assistance d'adhérents des clubs de la Vienne.